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PRESTAÇÃO DE CONTAS 



Quero agradecer a Administração Municipal e toda a equipe da Secretaria de Obras pelo empenho nos trabalhos de recuperação da  malha viária de 
nossa cidade. 

Está sendo realizado a execução de tapa buracos na Rua Mato Grosso, no qual venho solicitando desde o ano passado, e novament e protocolei o pedido 
de Recape Asfáltico nesta rua a pedido da população. 

Esta medida de tapa buracos é paliativa, para resolver a crítica situação no momento, mais que muito em breve será realizada um recapeamento 
asfáltico nestas vias. 

 

TAPA BURACOS 

  RUA MATO GROSSO 



Protocolei na Câmara Municipal, sob nº 23/2017 em 02/01/2017, indicação sugerindo recape asfáltico na 
Rua Mato Grosso, entre a Avenida Afonso Botelho e a Rua João Eraston Schneider. 

Quero agradecer o Prefeito Tauillo Tezelli e toda a equipe da Secretaria de Obras pelo empenho, por iniciar 
as obras de adequações desta via, pois a situação estava realmente caótica, e cremos em breve outras 

ruas e avenidas serão readequadas e recapeadas. 

 

RECAPE ASFALTICO  

RUA MATO GROSSO 



Protocolei na Câmara Municipal, sob nº 10/2017 em 02/01/2017, indicação sugerindo recape asfáltico na RUA LAURINDO 
BORGES na área Central. 

Quero mais uma vez agradecer o Prefeito Tauillo Tezelli e toda a equipe da Secretaria de Obras pelo empenho na 
realização das adequações da malha asfáltica da nossa cidade. 

 

TAPA BURACOS  

RUA LAURINDO BORGES 



Quero agradecer o Prefeito Tauillo Tezelli e toda a equipe da Secretaria de Obras pelo empenho nos trabalhos de recuperação da 
malha viária de nossa cidade. 

Foram realizados os trabalhos na Rua Roberto Brzezinski e Av. Luciano Marmontel no Jardim Araucária. 
Desde o ano passado este serviços vem sendo cobrado pela população e solicitado por diversos vereadores no Poder Legislativo 

de Campo Mourão, e sabemos que está sendo tomada uma medida paliativa para resolver a crítica situação no momento, mais que 
muito em breve será realizada um recapeamento asfáltico nestas vias.  

 

TAPA BURACOS  
RUA ROBERTO BRZEZINSKI E RUA LUCIANO 

MARMONTEL – JD. ARAUCÁRIA 



Venho parabenizar a Administração Municipal e toda a equipe da Secretaria de Obras, pelo empenho na recuperação da malha 
viária da nossa cidade. 

Desde 2013 venho elaborando proposições no Poder Legislativo, para que o Poder Executivo realize os serviços de o recape 
asfáltico de varias ruas e avenidas de Campo Mourão, dentre elas a Avenida João Bento, o qual o município já está tomando 
medidas, mesmo que paliativas, devido ao estado crítico que se encontra, mais esperamos que logo esta avenida será toda 

recapeada! 

 

TAPA BURACOS  

AVENIDA JOÃO BENTO 



- Indicação 1523/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO – TAUILLO TEZELLI, sugerindo 

a execução de recapeamento asfáltico em toda extensão da Avenida João Bento.  

 

RECAPE AVENIDA JOÃO BENTO 



O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte (Dnit) comunicou a liberação pelo órgão federal de 
2.000 (duas mil) toneladas de material fresado para a adequação das estradas localizadas na Usina Mourão. 
Moradores e proprietários de imóveis localizados as margens do reservatório da hidrelétrica há muito tempo 

reivindicam estradas em melhores condições. 

 

MELHORIAS PARA A ESTRADA  DE ACESSO À 

USINA MOURÃO – MATERIAL FRESADO 



Desde 2015 venho solicitando por Indicações através do Poder Legislativo, que o Município realize o recape asfáltico de 
diversas ruas e avenidas de Campo Mourão, entre elas a RUA SÃO JOSÉ, onde juntamente com o demais vereadores, 

temos cobrado o Poder Executivo a realização destes serviços. 
Embora seja uma medida paliativa, a prefeitura vem executando os serviços de tapa buracos na referida rua como 

medida emergencial. 

TAPA BURACO  

RUA SÃO JOSÉ 



Em 01/06, fiz uma visita ao meu amigo Milton Scheibel, Diretor Administrativo do IML-Instituto Médico Legal de Campo 
Mourão, o qual passou por uma reforma interna e adequações, com recursos do Governo do Estado, no valor de 

aproximadamente R$ 72.000,00. 
Desde 2013 venho reivindicando melhorias ao IML, onde na oportunidade em 2013 solicitei um terreno para a construção 

de uma nova sede para a instituição, mais como não houve esta possibilidade, foram disponibilizados recursos para a 
devida reforma da atual sede. 

Quero parabenizar Milton Scheibel e toda sua equipe pelo trabalho desenvolvido no IML. 
 

REFORMA INTERNA DO IML 



- Requerimento 1387/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO DO PARANÁ - 

CARLOS ALBERTO RICHA, e ao SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTADO DO PARANÁ – 

SENHOR WAGNER MESQUITA, solicitando informações sobre a possibilidade da realização de execução 

de serviços de reforma na parte externa do Instituto Médico Legal de Campo Mourão. 

REFORMA EXTERNA DO IML 



Em entrevista ao Programa TV em Ação, do apresentador Alderi Ribeiro, tive a oportunidade de falar sobre diversas proposições de minha 
autoria, aprovadas pelo Poder Legislativo de Campo Mourão, solicitando ao Poder Executivo, a execução de serviços de recupera ção da 

malha asfáltica, e diversos outros serviços, através de reivindicações recebidas pela população.  
Dentro das possibilidades, alguns já foram atendidos, sendo: 

Rua Engenheiro Mercer, Rua Laurindo Borges, Rua Panambi, Rua Rocha Pombo, Rua Perobal, etc. 

Esperamos que muito breve a malha asfáltica de Campo Mourão esteja totalmente recuperada.  
 

RECAPE RUA PEROBAL E FIORAVENTE 

JOÃO FERRI – JD. ALVORADA 



Quero agradecer a Administração Municipal através do Prefeito Tauillo Tezelli, e a Secretaria de Obras, por estar atendendo mais uma 
reivindicação da população, e devidamente solicitada através de Indicação de minha autoria e aprovada por unanimidade pelos d emais 

vereadores no Poder Legislativo, que é a recuperação da malha asfáltica da Rua Beija Flor no Conjunto Cohapar. 
Desde o ano passado venho solicitando ao Poder Executivo, a execução de serviços de recuperação da malha asfáltica, e diverso s outros 

serviços, através de reivindicações recebidas pela população.  
Esperamos que muito breve a malha asfáltica de Campo Mourão esteja totalmente recuperada.  

 

RECAPE RUA BEIJA-FLOR – COHAPAR 



Participei da solenidade de entrega de novas viaturas para o 11º Batalhão da Policia Militar e para a Polícia Civil de Campo Mourão, onde eu 
juntamente com o vereador Dr. Miguel Ribeiro e Vereador cabo Roberto Cruz temos solicitado a tempos a aquisição de novas viaturas.  

Foram entregue 03 viaturas para o 11º Batalhão da Polícia Militar de Campo Mourão e 02 viaturas descaracterizadas das 03 que foram 
solicitadas. 

Com essas novas viaturas, a policia poderá atender uma demanda maior, trazendo mais segurança para população e maior rapidez nos 
atendimentos pelos policiais, 

As novas viaturas policiais do Paraná foram adquiridas pelo governo do estado, e estão sendo distribuídas para todas as regiõ es do Paraná, 
de acordo com o planejamento estratégico e os índices de criminalidade.  

 

VIATURAS – POLICIA MILITAR 

 E POLICIA CIVIL 

https://www.facebook.com/miguel.ribeiro.908132?fref=mentions


- Requerimento 1411/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO DO PARANÁ - 
CARLOS ALBERTO RICHA, e ao SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTADO DO PARANÁ – 

SENHOR  WAGNER MESQUITA, dando ciência ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO – TAUILLO 
TEZELLI, solicitando a designação de 09 (nove) ESCRIVÃES, para a 16ª Subdivisão Policial de Campo 

Mourão, sendo por transferência ou por realização de concurso público, e também solicitar a aquisição de 
03 (três) novas viaturas, das quais 02 viaturas descaracterizadas já forma entregues.  

 

ESCRIVÃES E VIATURAS PARA POLICIA CIVIL 



Quero agradecer a Administração Municipal através do prefeito Tauillo Tezelli e sua equipe, e funcionários envolvidos nesta obra e por 
atender mais uma reivindicação da população, através de Indicação de minha autoria protocolada sob o nº 916/2017, aprovada po r 

unanimidade no Poder Legislativo de Campo Mourão, onde solicitei a ampliação do número de reservatórios de água no Cemitério Municipal 
São Judas Tadeu. 

O pedido se fez necessário tendo em vista que no Cemitério Municipal São Judas Tadeu existiam apenas 5 (cinco) caixas d ´agua que 
serviam como reservatórios de águas para utilização na limpeza de túmulos, sendo assim, com o aumento da quantidade desses 

reservatórios, facilitará os trabalhos, considerando a ampla extensão do Cemitério Municipal.  
 

AMPLIAÇÃO DO NÚMERO DE RESERVATÓRIOS DE 

ÁGUA NO CEMITÉRIO MUNICIPAL 



Agradeço a Administração Municipal, através do Prefeito Tauillo Tezelli,e a todos funcionários 
envolvidos nesta Obra,  por atender mais uma reivindicação da população em especial uma 

indicação de minha autoria e do vereador Sidney Ronaldo Ribeiro da ponte que liga Campo Mourão a 
comunidade do Alto Alegre!!! PARABÉNS quem ganha é toda comunidade. 

 

- PONTE DAS BARRAS – ESTRADA 

VELHA ALTO ALEGRE 

https://www.facebook.com/sidneyronaldo.ribeiro?fref=mentions


- Indicação 484/2016 -  Mais uma vez quero agradecer a Administração Municipal através do Prefeito Tauillo 
Tezelli e toda a equipe da Secretaria de Obras, pelo empenho na recuperação da malha viária da nossa 

cidade.  

Sendo a RUA DAS PEDRAS no Jardim Flor do Campo, a qual já protocolei Indicação solicitando o referido 
recape, e também neste ano de 2017, o vereador Sidney Ronaldo Ribeiro - Tucano, também tem solicitado. 

RECAPE RUA DAS PEDRAS  

JARDIM FLOR DO CAMPO 

https://www.facebook.com/sidneyronaldo.ribeiro?fref=mentions


- Requerimento 981/2015 - Mais uma vez quero agradecer a Administração Municipal através do Prefeito Tauillo Tezelli por atender 
mais uma proposição de minha autoria, que na oportunidade foi aprovada por unanimidade no Poder legislativo de Campo Mourão, 

que desde de 2015 venho solicitando a cessão de uso de imóvel para a ATECAM - Associação de Tiro Esportivo de Campo 
Mourão, onde já foi tema de discussão na palavra livre em sessão ordinária através do seu presidente, o empresário e advogado  

Alessandro Augusto Zahdi Gonçalves. 

A ATECAM foi fundada em de janeiro de 2001, e é utilizada constantemente para a prática de tiro pela Polícia Civil, Polícia M ilitar, 
Polícia Ambiental, Tiro de guerra, e dentre outros órgãos que necessitam da associação para seus treinamentos.  

- CESSÃO DE USO DE IMÓVEL PARA ATECAM: 



- REQUERIMENTO 576/2017 - DOS VEREADORES EDILSON MARTINS, TUCANO E EDOEL ROCHA,  ENCAMINHADO 
AO DEPUTADO FEDERAL FERNANDO FRANCISCHINI, GARANTE USINA DE MICROPAVIMENTO PARA CAMPO 

MOURÃO. 

Em viagem à Capital Federal para participar do evento da UVB - União dos Vereadores do Brasil, juntamente com os 
vereadores Edoel Rocha e Sidney Ronaldo-Tucano, fomos recepcionado pelo Deputado Federal Fernando Francischini, 

que na oportunidade nos foi garantido uma emenda no valor de R$ 650.000,00 para a aquisição de uma USINA 
DE MICROPAVIMENTO, dentre outras conquistas também para a cidade de Campo Mourão. 

USINA DE MICROPAVIMENTO: 



- SÚMULA DE INDICAÇÃO LEGISLATIVA 812/2017 - sugerindo Projeto de Lei que “DISPÕE 
SOBRE A DISPONIBILIDADE DE CADEIRAS DE RODAS EM TODAS AS ESCOLAS DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO”. 

 

CADEIRAS DE RODAS NAS ESCOLAS DA 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO 



- Indicação 1527/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO – TAUILLO TEZELLI, sugerindo 

a execução de recapeamento asfáltico em toda a extensão da Avenida Comendador Norberto 

Marcondes. 

 

RECAPE NA AVENIDA COMENDADOR 

NORBERTO MARCONDES 



- Indicação 1526/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO – TAUILLO TEZELLI, sugerindo 

a execução de recapeamento asfáltico em toda extensão da Avenida Guilherme de Paula Xavier.  

 

RECAPE AVENIDA GUILHERME DE 

PAULA XAVIER 



- Indicação 1574/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO – TAUILLO TEZELLI, sugerindo 

a execução de readequação da calçada da Escola Municipal Urupês, compreendendo as calçadas na 

Avenida Guilherme de Paula Xavier, Rua Laurindo Borges e Rua Panambi.  

 

READEQUAÇÃO E REFORMA DA CALÇADA 

DA ESCOLA MUNICIPAL URUPÊS 



- Requerimento 1607/2017 - Ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR DEPUTADO ESTADUAL FELIPE 

FRANSCISCHINI, dando ciência ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO – TAUILLO TEZELLI, 

solicitando  a  intervenção junto ao Governo Federal,   para liberação de verba  no  valor  de                         

R$ 500.000,00 para a aquisição e instalação de arquibancadas para o Ginásio de Esportes Belin Carolo. 

 

ARQUIBANCADAS BELIN CAROLO 



- Requerimentos 887/2016, 19/2017 e 1522/2017 - Desde 2016, venho solicitando ao Administração Municipal, a construção de uma 
cobertura no pátio da Unidade Básica de Saúde da Vila Urupês, para abrigar os pacientes principalmente nos dias de chuva.   

Entendo que é de suma importância esta cobertura, devido à inúmeras reclamações por parte da população daquela região, pois 
nos dias de chuva os pacientes não tem onde se abrigar até o horário da abertura da Unidade Básica de Saúde, e também 

considerando que na parte da manhã há uma grande quantidade de pacientes aguardado.  
Esperamos que muito breve a Administração Municipal construa esta cobertura para melhor conforto dos munícipes que 

frequentam a referida UBS. 

- COBERTURA NO PÁTIO DA UBS VILA 

URUPÊS: 



- Protocolei na Câmara Municipal, indicação solicitando a execução de pavimentação asfáltica na Rua João 
Batista Salvadori - Jardim Cidade Nova.   

Desde o inicio de meu mandato  venho solicitando a pavimentação asfáltica desta via, e esperamos que dentro 
dos próximos meses sejam liberados os recursos para a realização deste serviço que proporcionara um 

acesso mais seguro para os moradores facilitando o transito. 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA JOÃO 

BATISTA SALVADORI- JARDIM CIDADE NOVA: 



Estive nesta tarde acompanhando a realização dos serviços de recuperação da malha asfáltica na Avenida Comendador Norberto Ma rcondes, 
juntamente com o vereador Dr. Miguel Ribeiro, onde também tive a oportunidade de conceder entrevistas ao Programa Ricardo Bor ges e TV em 

Ação - Aldery Ribeiro. 

Venho solicitando desde 2013, solicitando a execução dos serviços de RECAPE ASFÁLTICO de varias ruas e avenidas de Campo Mour ão, 
sempre aprovadas por unanimidade no Poder Legislativo, dentre elas a AVENIDA COMENDADOR NORBERTO MARCONDES, o qual o 

município já está tomando medidas, mesmo que paliativas, devido ao estado crítico que se encontra, mais esperamos que logo es ta avenida 
será toda recapeada!  

- RECUPERAÇÃO DA AVENIDA 

COMENDADOR NORBERTO MARCONDES 



EDILSON MARTINS 
VEREADOR PR 

• Assessores:  Sérgio e Adrielly 

 

• Contato: (44) 99132-5254 / 99909-6166 – 3518-5052 

• E-mail: gabineteedilsonvmartins@hotmail.com 


